

Protokoll der Mitgliederversammlung



am 14.03.2023, C207, 16.00-17.30 Uhr

Anwesende: sh. Anwesenheitsliste

Top 1 Verabschiedung des letzten Protokolls /Ergänzung der Tagesordnung

Das letzte Protokoll wurde angenommen mit 11 Ja- Stimmen und 3 Enthaltungen.

Es gibt keine Ergänzungen zur Tagesordnung.

Zwei Projekte, die auf der Tagesordnung der letzten Sitzung standen, sind in der Umsetzung: der Antrag von Herrn Aybay für das Graffiti und das LGBTQ-Theater zum Thema „Das Leben ist bunt- ja und?“

Top 2 Bericht des Vorstandes 2022

Tätigkeitsbericht

Herr Lütkehaus stellte in einer Präsentation den Tätigkeitsbericht des Fördervereins für das Jahr 2022 vor. Die Präsentation ist auf der Homepage der Schule bzw. des Fördervereins zur Einsicht hochgeladen. Auch im Jahr 2022 wurden viele traditionelle Projekte umgesetzt, neue Vorhaben angegangen und auch langfristige Perspektiven bzw. Verantwortungen des Fördervereins wahrgenommen.

Zum Thema Erdbebenhilfe für Nordsyrien berichtete Frau Ahmad, dass die Schülerinnen und Schüler sehr aktiv waren und das Projekt äußerst positiv aufgenommen haben. Die Geldspenden kommen der Organisation „Weiße Herzen“ zugute. Diese Organisation ist bekannt und seriös, so dass mit Sicherheit gesagt werden kann, dass die Hilfe bzw. das Geld auch ankommen. Die Resonanz war äußerst positiv. Die Schülerinnen und Schüler nehmen es als wichtiges Signal wahr, sich über die Schule engagieren zu können und sich nicht nur hilflos gegenüber den Konflikten und Unglücken des Weltgeschehens zu empfinden.

Über das Konto "BKE hilft" sind Einnahmen in Höhe von 5.400 € eingegangen, welche an die Organisation „Weiße Herzen“ überwiesen wurden. Zusätzlich hat der Förderverein noch 600 € überwiesen und zukünftige Einnahmen werden direkt an die Organisation weitergegeben.

Herr Lütkehaus verwies noch einmal in besonderer Weise auf den Wasserspender, der im A-Gebäude angebracht wurde. Die Resonanz war so groß, dass sich viele Mitglieder der Schulgemeinschaft wünschen, dass auch in anderen Gebäudeteilen Wasserspender angebracht werden. Der Servicevertrag über 5 Jahre ist jedoch mit ca. 180 € pro Monat recht teuer, sodass Neuanschaffungen in anderen Gebäudeteilen nicht möglich sind.

Der Förderverein trägt bereits Verantwortung und Folgekosten für fünf verschiedene Projekte: die Stelen der Kulturen, die Sitzrundbank, Backofen, der Fahrradständer und die Boulderwand. Hierbei trägt der Verein die Haftung, weil das Gebäudemanagement in der Hand der Stadt Köln liegt und der Förderverein sozusagen in Haftung tritt bei Schäden, Abbaumaßnahmen etc.

Kassenbericht 2022

Frau Schmitz stellte den Kassenbericht des letzten Jahres vor. Die Einnahmen des originären Kontos des Fördervereins belaufen sich auf ca. 76.000 €. Dem gegenüber stehen ca. 64.850 Euro Ausgaben. Der Förderverein führt auch andere Unterkonten bzw. Durchlaufkonten für verschiedene Zwecke wie z.B. das Kochgeld, EU-Gelder oder die Bildungsgutscheine der Abteilung K.

Für Schüleraktivitäten wurden im Jahr 2022 ca. 56 000 € ausgegeben.

Frau Verkenius gab einen kurzen Überblick über das Erasmus Projekt: alle Plätze für Auslandsaktivitäten sind ausgeschöpft. Die neubeantragten Gelder werden voraussichtlich im Mai oder Juni 23 eingezahlt. Pro Auslandsaktivität gibt es eine Pauschale von 350 €, so dass sich Überschüsse bilden.

Top 3 Wahl einer Beisitzerin

Frau Katalina Becker stellte sich vor und wird zunächst als Beisitzerin den Vorstandssitzungen beiwohnen. Sie hat großes Interesse an den Tätigkeiten des Vereins und wird evtl. perspektivisch den Vorsitz übernehmen. Sie wird besonders die Aufgaben der Öffentlichkeitsarbeit, das Networking übernehmen und sich zunächst als Beisitzerin einen Einblick in die Vereinsarbeit verschaffen. Um an den Sitzungen des Vorstandes teilnehmen zu können, ist eine Wahl nötig.

Antrag: Frau Becker wird zur Beisitzerin des Fördervereins gewählt.

Abstimmung: 11 Ja- Stimmen, 1 Enthaltung

Top 4 Anträge

Über die SV gibt es einen Antrag zur Verschönerung des P-Foyers. Das Projekt sieht ein Konzept für Anstrich, Verschönerung, Beleuchtung und Mobiliar vor. Die beantragten Gelder belaufen sich auf 300 €. Problematik dabei ist, dass die Schule sozusagen nur Mieter des Gebäudes ist, also das Gebäudemanagement in der Verantwortung der Stadt Köln liegt. So kommt es immer wieder dazu, dass Brandschutzmaßnahmen im Vordergrund stehen und eine sachgemäße Verschönerung gefordert wird, also selbst ausgeführte Arbeiten problematisch sind.

Antrag: Der Förderverein stellt Mittel in Höhe von 300 € für die Verschönerung des P-Foyers zur Verfügung.

Abstimmung: 11 Ja- Stimmen

Des Weiteren gibt es eine Idee aus der SV zu einer Bücherbörse, so dass Bücher an neue Schüler weitergegeben werden können. Es ist wünschenswert, dass es ein digitales Tool gibt, welches die Ausleihe von Schulmaterialien ermöglicht. Bisher ist dies nur eine Idee der SV und noch kein Antrag. Für einen Antrag werden die Maßnahmen noch konkretisiert.

Top 5 Infos und Anfragen

keine

gezeichnet S. Barth, 16.03.2023